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いろいろな貴重な部屋に入れたりして、すごく楽

しかったです。質問すると、議員さんはすぐに答

えてくれました。自分は質問されても、すぐに答

えるのは難しいので、できるようになりたいなと

思いました。 

この議場で小田原市のいろいろなことが決められ

ていると知ったので、市議会議員を選ぶ選挙に行

く機会があったら、投票してみたいです。 

市議会について、いろいろなことを知ることがで

きて楽しかったです。初めて議場に来て、席に座

ったりすることができて、わくわくしました。帰

っておうちの人に教えたいと思います。 

初めて見学して、ふだん行けない所に行ったり、

知らないこともたくさん知ることができて良かっ

たです。こんなことがあるなど、たくさん知るこ

とができました。 

入ってみたかった市議会の本会議場に行けてよか

ったです。多くの役割があり、大変なことをする

方々に感謝です。私たちに関わることなどもあ

り、少し気持ちが変わりました。体験ができてと

てもよかったです。 

応接室には二宮金次郎さんの像や掛け軸がおいて

あり、掛け軸がすごく綺麗でした。実際に議員さ

んの席にも座らせてもらい、いい体験ができまし

た。 

議長室の椅子に座れて、議長になった気分になり

ました。 

今回の見学で今まで知らなかったこと、分からな

かったことが分かり、とてもよい機会になりまし

た。 

椅子が全てふかふかで気持ちが良かったです。机

も距離があり十分な幅がありました。モニターで

いろいろな所から見られるので、何をしているか

すぐに分かります。答えるものなど、役割などが

あるのかなと思いました。 

議場には、席がたくさんあって、発言する時間の

表示板があって、撮影カメラが結構ありました。

発言する時間を決めたルールがあって、難しそう

に思いました。傍聴席は、音を出してはいけない

所だと分かりました。 

楽しかったです。 いろいろな場所を回って、議長の椅子に座らせて

いただいたり、たくさんの質問をして、疑問だっ

たことも詳しく知ることができました。カメラを

操作している人がいて、私たちを画面に映してい

るのも知りました。 

普通は座ることができない議長さんの席に座れた

りして、かつてない体験でした。ありがとうござ

います。 

議会のいろいろな場所を見学したり、いろいろな

質問をしたりできてよかったです。 

議場見学会で市議会のことを勉強してみて、「議席

の番号はどうやって決めているのですか」、「議長

はどのように決まるのですか」など、もっと知り

たくなりました。 

知らないことが多かったけれど、この機会にもっ

と市議会について知りたいです。 

初めて本会議場に入ったけれど、しっかり工夫し

て造られていてすごいです。 
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私は、最初議員のことを全然知らなくて、でも今

日をきっかけに議員が一番大変なことなどを知る

ことができて良かったです。ほかにも、議長は今

65 代目など知ることができて良かったです。 

議場には、細かいけれども、すごく大切な工夫が

されていてすごかったです。小田原市議会の

YouTube も見てみたいと思います。 

市のために働く人達への設備もすごいし、市民の

皆にも、この市議会を伝えるという活動がすごい

なと思いました。 

意見を言い合ったりする議場は、広くて声が聞こ

えやすい所で、すごくいいなと思いました。 

 

市議会では様々な意見が出て、反論や賛成などい

ろいろなことを話し合った上で決まるということ

や、会議の時間がすごく長いとき短いときもある

など、市議会のことがよく分かりました。 

議員は市を支える仕事という、人には見えないと

ころで苦労している人なのだと感じました。 

あらためて見学させていただき、ありがとうござ

いました。 

普段は入れないような所に入れたり、座って話を

したりできて楽しかったです。議員さんたちは、

私たち一人一人の質問にも、しっかり時間がすぎ

るまで答えてくれてとても分かりやすかったで

す。議場の天井が梅の形になっていて、とても綺

麗でした。国旗があって小田原が支えていること

が分かりました。市議会のことを丁寧に教えても

らって分かりやすかったです。 

天井を見上げると、梅の形になっていて、すごい

なと思いました。議会のときの様子が想像できな

いので、YouTube を見てみたいと思います。この

市議会の部屋の様子が想像できなかったので、来

れてよかったです。ありがとうございました。 

小田原市役所には何回か来たことはありますが、

議場に来たことはなかったので楽しかったです。 

議会のときには、議員さんが市民のことを思って

発言をしていることがすごいと思いました。 

議会は大変だと思いますが、これからもよろしく

お願いします。 

初めて市議会に来ましたが、本会議場は意外と広

いし、議決をするのにすごく大変ということが知

ることができて良かったし、いろいろ初めて知っ

たことがあって良かったです。 

普段は入れない所に入れて楽しかったです。マイ

クを使えたり、椅子に座れたり、特別な体験をあ

りがとうございました。 

すごくたくさんの椅子やマイク、他にもカメラが

たくさんあったりして、とてもすごかったです。

前に座っている議員の皆さんはとても緊張してい

るのだろうけれど、冷静を保って話しているのは

すごいなと思います。 

とても緊張しているはずなのに、意見を言えてい

るところがすごいと思いました。 
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自分は議場に初めて来て、想像以上に広くてきれ

いで、いろいろなことが勉強になったりしまし

た。 

僕たちが言った質問に対してしっかりと真面目に

答えてくれていて、話もすごく聞きやすくて、決

められた回答の時間内に話を終わらせていて、ち

ゃんとした人が選ばれているのだなと思いまし

た。 

政治の世界は、重たくて厳しいなと思いました。 

私たちのために小田原をよくしてくれているのだ

と思ってうれしかったです。会議を行う所でも天

井やいろいろなところに、小田原らしさがありま

した。なかなか無い体験ができてよかったです。 

議員さんには正直悪いイメージもあったりしまし

た。でも、こうやって見てみると、皆さんはいい

人だな、小田原をまかせられるなと改めて実感し

ました。見学させていただき、ありがとうござい

ました。 

市議会のことは社会の勉強でも少しやったけれ

ど、まだまだ知らないところがあって面白かった

です。あと、応接室のソファーが気持ちよかった

です。 

議員の方々は優しく丁寧に接してくれて、質問に

対してもちゃんと返答していただけました。 

お忙しい中、時間を取っていただきありがとうご

ざいました。 

議場は普段見られないから、めずらしいものや部

屋を見られてとても楽しかったです。いろいろな

質問にも丁寧に答えてくれて、やはり議員はすご

いと思いました。 

議場で話す時間が決まっていることにびっくりし

ました。天井も梅の花がイメージされていてきれ

いだなと思いました。 

議場で座ったら、ボタンを押して出席を知らせる

のだと知りました。 

意外と議場が広くて、数十人も入れるのがびっく

りしましたし、夜中の２時まで会議をやっていた

こともあるのがすごいと思いました。 

議員さんたちは緊張しながらでも、話しているな

んてすごいと思いました。 

 


